



WIR ÜBER UNS | ENGAGEMENT

Engagement in der Ausbildung von Ingenieuren und Konstrukteuren

Prof. Dr.-Ing Fink: Professur für Stahlbau, Stahlverbund und Bauen im Bestand an der Hochschule für Technik Stuttgart (University of Applied Sciences) seit 2006 und Studiengangleiter Master Konstruktiver Ingenieurbau seit 2007.

Lehrauftrag Dr. Hildenbrand von 1986 - 1993 an der Hochschule für Technik Stuttgart.

Ausbildung von Studenten der Fachhochschulen in deren Praxissemestern.

Seit 1983 wurden 25 Studentinnen und Studenten für die Dauer von jeweils einem halben Jahr ausgebildet.

Ausbildungsbetrieb für den Beruf Bauzeichner-Ingenieurbau.
Ausbilder Dipl.-Ing. (FH) Lowaßer.

Dipl.-Ing. (FH) Lowaßer ist Mitglied im Prüfungsausschuß der IHK Ludwigsburg für den Beruf Bauzeichner seit mehr als fünfzehn Jahren.

Berufständisches Engagement

Prof. Dr.-Ing. Roland Fink

Mitglied in der Ingenieurkammer
Baden-Württemberg seit 2006

Mitglied in der Ingenieurkammer Sachsen
seit 2002

Mitglied im IVBH, VDI, BDB
